

siglo pasado. Reúne en empresa común el total de labor o el total de ahorros de centenares, millares y aun decenas de millares de individuos, que de esta manera representan una sola unidad económica interesada en fomentar la producción eficiente y con derecho a repartirse la utilidad común. Bajo el sistema del capital privado la cooperación individual es libre. Bajo cualquier sistema socialista la cooperación que pudiera existir sería impuesta por la autoridad y llevada a efecto por el poder de la mayoría o grupo gobernante. Bajo el sistema del capital privado la cooperación individual, ya en forma de trabajo o de inversión, puede encaminarse como mejor le plazca. Es libre de disponer según su criterio de sus ahorros o de su labor. Bajo cualquier sistema socialista todo esto debe estar regulado y dirigido por la autoridad pública. La libertad individual desaparece.

Los Estados Unidos deben subsistir no sólo a fuer de nación donde hombres y mujeres pueden ser libres y